

Presseinformation - Berlin, 19.11. 2024

Neuer Wind im neuen und bewährten Vorstandsteam des QVH

Auf der diesjährigen Mitgliederversammlung des Qualitätsverbund Hilfsmittel e.V., die am 14. September 2024 in Berlin stattfand, wurden neue Vorstandsmitglieder gewählt. Diese Wahl bringt sowohl Kontinuität als auch frischen Wind in das Führungsteam des QVH.

Die langjährigen engagierten Mitglieder des Vorstandsteams Hubertus Lasthaus und Jürgen Stumpf wurden wiedergewählt. Neu in den Vorstand gewählt wurden Patrick Göllner (Dietz Group) und Torben Vahle (BIV-OT), die mit Vorfreude auf neue Impulse in die Vorstandsrunde aufgenommen wurden.

In einer herzlichen Verabschiedung wurde den langjährigen Vorstandsmitgliedern Sabine Mertsch (ResMed) und Alf Reuter (BIV-OT) für die in den zurückliegenden Jahren mit sehr viel Engagement geleistete Arbeit gedankt. Sabine Mertsch hat angekündigt als Mitglied auch zukünftig die Vereinsarbeit aktiv insbesondere in den Projektgruppen zu unterstützen.

Ein Schwerpunkt der QVH-Aktivitäten im kommenden Jahr wird weiterhin das diesjährige Fokusthema „Ergebnisqualität in der Hilfsmittelversorgung“ bleiben. Gleichzeitig wird der QVH nach dem aktuellen politischen Stillstand den Reformbedarf anmahnen und sich in der zukünftigen gesundheitspolitischen Gesetzgebung zur Hilfsmittelversorgung mit dem Fokus auf die Ergebnisqualität zum Wohle der Betroffenen positionieren.

Die noch ausstehenden Gesetzesvorhaben aus dieser Legislatur und deren Umsetzung durch die neue Regierung sind ebenfalls Arbeitsauftrag des Vereins. Es geht aber auch um Neuregelungen wie die weitere Stärkung des Versorgungsziels der Teilhabe, die Entbürokratisierung der Versorgungabwicklung und die mögliche Aktualisierung des Hilfsmittelbegriffs. Das neue Vorstandsteam ist sicher, dass der QVH verstärkt die Belange der Betroffenen adressieren wird und über eine partnerschaftliche und lösungsorientierte Zusammenarbeit mit allen an der Versorgung beteiligten Akteure Impulse setzen kann.

Der Qualitätsverbund Hilfsmittel e.V. (QVH) wurde im Jahr 2006 mit klar formulierten Zielen gegründet. Als unabhängiger Verein, der die verschiedenen an der Hilfsmittelversorgung beteiligten Akteure als Mitglieder und Protagonisten umfasst, setzt der QVH seinen Fokus auf die Versorgungsqualität in der Hilfsmittelversorgung in Deutschland und gestaltet diesen mit. Zu den Mitgliedern und Protagonisten gehören Personen mit Hilfsmittelbedarf, deren Angehörige, Ärzte, Therapeuten, Pflegekräfte, Kostenträger, Hersteller und nichtärztliche Leistungserbringer. Der QVH greift Trends und Entwicklungen frühzeitig auf und setzt sich bei Politik, den Kostenträgern und der Öffentlichkeit ein für eine individuelle, innovative / zeitgemäße und bedarfsgerechte Hilfsmittelversorgung. Dabei ist es dem QVH ein wichtiges Anliegen, insbesondere die auf Hilfsmittel angewiesenen Personen bei ihren Anliegen und ihren Interessensvertretungen zur Seite zu stehen. Die an der Versorgung beteiligten Gesundheitsberufe unterstützen dabei und sorgen durch ihren serviceorientierten Einsatz und ihr patientenfokussiertes Handeln für die notwendige Versorgungs-, Beratungs- und Dienstleistungsqualität.